

EL T. I. 3 CAYO MONTAÑAS DE BOCA RIO CORONADO

Así lo asegura un testigo llamado Salomón Sancho, peón de la finca de Mariano Rodríguez. -- Mañana partirá una expedición a BUSCAR EL AVION EN EL LUGAR INDICADO.

NOVEDADES ofrece las últimas noticias de este doloroso suceso, recibidas hasta las 11.30 hs. de hoy

DE DIVERSAS PARTES DEL PAIS SALEN EXPEDICIONES. — ESTA MAÑANA SE INTERNO A LAS MONTAÑAS DE SAN RAMON UNA EXPEDICION ENCABEZADA POR UN HIJO DE DON FABIO CALVO — —

LOS AVIONES DE LAS EMPRESAS NACIONALES VOLARON DESDE LA MADRUGADA SIN ENCONTRAR EL MENOR INDICIO. — TODOS LOS LUGARES QUE SECITAN CON POSIBILIDAD DE QUE EL "T. I. 3" PASARA POR ELLOS, SERAN INSPECCIONADOS POR LOS AVIONES DE LA ARMADA NORTEAMERICANA — —

Se confía en dar con un dato concreto en los vuelos que se realizarán durante todo el día de hoy. — Los Boy Scouts se ponen a la disposición del señor Presidente de la República — —

Sigue la incógnita en lo de la pérdida del avión "T. I. 3." de la ENTA. El misterio más impenetrable rodea el doloroso suceso, que el país lamenta profundamente. El pesimismo embarga los ánimos y el público se inclina a dar por hecho consumado lo de la catástrofe. Estos sentimientos, tienen, por desgracia, razón de ser. A ese deplorable sentimiento de impresión conduce esa incógnita. Han transcurrido a esta hora, 48 de la desesperación del T. I. 3 sin noticias reales, positivas, de la suerte del avión y de su pasaje. En verdad, esto es ya suficiente para suponer en la efectividad de una horrenda catástrofe que enluta varios y distinguidos hogares de nuestra sociedad y apesará profundamente a toda la nación. Pues, en tal lapso ya debía de saberse del paradero de los viajeros desaparecidos de estar ellos sanos y salvos. Costa Rica es pequeña en territorio, está bastante poblada y cruzada por caminos y carreteras.

CAUSAS DEL ACCIDENTE

De los mil diversos juicios que acerca del accidente y sus posibles causas hace el público mas sereno y respetable, resaltan los del caballero don Roberto Madrigal, que, en verdad, conceptuamos los mas acertados o aproximados a la posibilidad, de la verdad. Evidentemente, la sensible catástrofe hubo de producirse en alguna parte de las regiones selváticas del litoral del Pacífico en el territorio com-

prendido entre PUERTO CORTES y el cantón PEREZ ZELEDON (El General). Expertos en aviación opinan exactamente lo que el señor Madrigal, pero estos reservan sus opiniones. Y el terrible accidente, — agregan, — hubo de producirse por dos causas únicas: fallas en el motor del avión el arrollamiento de este por un torbellino de viento huracanado que lo hiciera caer.

TODOS GÉNERO DE PROVISIONES LLEVAN LOS AVIONES

Nuestro amigo don Ernesto Ortiz nos informa que los aviones nacionales que vuelen hoy sobre el territorio costarricense en busca del avión perdido llevarán todo género de provisiones para el caso de que sean localizados los desaparecidos poderles arrojar alimentos, medicinas, vendas, cobijas, coñac, cigarrillos y cuanto puedan necesitar momentáneamente mientras son rescatados.

Esta previsión es tomada por la Cruz Roja y se trata de que reciban ayuda inmediata y oportuna. Ojalá que así sea.

CONTINUASE ACTIVAMENTE EN LA BUSQUEDA DEL AVION DESAPARECIDO

Las empresas de aviación han suspendido temporalmente el servicio de correos-aéreo destinando todas sus naves aéreas a la búsqueda del T. I. 3. A las 6 y 30 de hoy salieron en esas actividades cuatro aviones: dos de la ENTA y dos de AEROVIAS. Acompañan a los pilotos expertos observadores. En las mismas diligencias están los aviadores nacionales Carrillo y Núñez. A estos buenos muchachos ha preocupado mucho el acontecimiento con sus deplorables consecuencias, y, desde antier no han perdido tiempo en la búsqueda del avión perdido. Como el piloto WILSON, ellos tienen la impresión que la catástrofe hubo de ocurrir en las soledades de las selvas del cantón de Osa y a buscar en ellas señales de la aeronave desaparecida, han concredado sus actividades. En cuanto a las posibles causas del horrendo accidente concretan sus impresiones a esta, exclusivamente: fallas del motor.

ULTIMA HORA

En la mañana de hoy, a las diez, la ENTA recibió el siguiente despacho telegráfico:

ENTA San José
 Informa Salomón Sancho, peón de la finca de Mariano Rodríguez, que el domingo al medio día, vió caer el T. I. 3 en una hondonada que hay en la montaña al norte de la boca del río Coronado y enseña el punto donde el avión cayó habiendo dicho que si necesita más datos mandará llamar dicho señor y los daré más tarde. — Rogelio SOTO G., operador radio Puerto Cortés.

La ENTA contestó este despacho en la siguiente forma:
 ROGELIO SOTO G. Puerto Cortés.
 Consiga Salomón Sancho y téngalo listo mañana 7 horas cuando aterriaje avión llegará recogerlo para que nos sirva de guía.

SE ASEGURA EN SAN RAMON QUE EL T I 3 CAYO ALL De San Ramón recibimos un telegrama de preferencia que dice así: En estos momentos indico cuyo nombre ignoramos busca urgentemente doctores para llevar lugar sinietro asegurando haber encontrado avión con heridos. Sin confirmación. Informaré — Redactor Corresponsal. W

UN TELEGRAMA DE TILARAN, REVELADOR

Un señor Juan Castro, vecino de la villa de Tilarán, telegrafió esta mañana a la ENTA lo siguiente: "Estoy seguro que el avión perdido, el T. I. 3. de la ENTA cayó en algún punto de la región comprendida entre TIERRAS MORENAS y el CERRO TENORIO. Aquí podré informar a ustedes. Esto, está en lo posible. Las zonas indicadas por Castro están al este de la cordillera del Chirripó, esto es, al otro lado de la región montañosa de los cantones de OSA y de PEREZ ZELEDON, o sea sobre la ruta aviatoria corriente San José, — General — Puerto Cortés. Los aviadores Carrillo y Núñez han tomado buena cuenta de ese interesante informe y esta mañana ellos debieron explorar por aquellas apartadas regiones.

UNA COMISION ENCABEZADA POR UN HIJO DE DON FABIO CALVO BUSCA EN LAS MONTAÑAS DE SAN RAMON

Esta mañana recibimos de nuestro redactor corresponsal en

San Ramón, el siguiente despacho telegráfico, depositado a las 7 y 15 de la mañana.

En este momento llega de San José una comisión integrada por los señores Humberto Calvo Astua, Manuel Marroquin Moreno, José Angel Vargas y Genaro Martínez, el primero hijo de don Fabio Calvo, viajero del avión "Han hecho el viaje desde Naranjo aquí a pie, y dentro de un rato partirán rumbo a la montaña. Llevan como vaqueano a Camilo Hernández, conocedor de la zona comprendida entre San Ramón y Tilarán, lugar de muchas probabilidades para la búsqueda. El resguardo fiscal ha ofrecido a los señores exploradores cooperación espontánea en caso de emergencia, tomando en cuenta que el lugar que exploran, es montañoso, sumamente frío y azotado por lluvias constantes. Hacen los preparativos del caso y han conferenciado con el señor Jefe político y subinspector de Hacienda.

LLEGAN SEIS AVIONES MILITARES DE LA ARMADA AEREA NORTEAMERICANA

A las 8 de la mañana la Casa Presidencial fué informada, por radio, de La Cuesta, población limítrofe de la frontera sur: "A las 7 y 50 pasaron por esta población, rumbo al Norte, una escuadrilla de seis aviones de la armada aérea norteamericana que procedente de France Field supongo se dirigen a la capital para cooperar en la búsqueda del avión perdido de la ENTA. Llegó — PASA a la pág. 6. Col. 1)



Nº 397—Director: Rafael Soley—Año II.
 San José, Martes 22 de junio de 1937.

LA MAS GRANDE Revista Naval de la POST-GUERRA

El Rey, que era el guardiamarina "Mr. Johnston" a bordo del Colingwood en la Batalla de Jutlandia, recibe el homenaje de la escuadra y de los navios de 23 naciones

(De NUESTRO CORRESPONSAL)

Más 300 navios que izaban las banderas de 23 naciones con ocho almirantes extranjeros y once británicos en comando pasaron revista ante el Rey recién coronado de Gran Bretaña el 20 de mayo recién pasado en las 20 millas cuadradas de mar entre la Isla de Wight y la costa de Hampshire.

Más de 3.000 invitados se aglomeraron en el yacht Victoria and Alberto en que izó su insignia el Rey y los barcos que le siguieron. Otras 20.000 personas presenciaron el grandioso espectáculo desde barcos errendados al efecto y más de un millón desde las costas.

Más que una revista naval, la más grande asamblea de escuadras desde la guerra, fué como una ceremonia re rededicación del espíritu del pueblo británico a las glorias de su marina en los momentos en que ascendía al trono un nuevo monarca y en que Gran Bretaña tiene que depender más que nunca para su existencia de las fuerzas que han de imponer el viejo lema "Britain rules the waves".

El Rey había participado en una revista mayor que la de Spithead cuando Inglaterra entró al conflicto mundial y el hoy Rey Jorge VI era solo un guardiamarina en el "Colingwood" bajo el nombre de "Mr. Johnston". Esa sí que fué la más grande que se recuerda en la historia del mundo. Además la mente de los ingleses se volvía en esos instantes a la otra escuadra, la que andaba apresuradamente ante la

amenaza de Italia, Japón y Alemania de rebatirle el cetro los mares que no tiene inconveniente para compartir en igualdad con los Estados Unidos. Cinco grandes acorazados, cinco enormes portaviones, veinte cruceros, cuarenta y cinco destructores, dieciocho submarinos y un centenar de embarcaciones menores crecen rápidamente en

los astilleros británicos donde la faena no se detiene un minuto del día o de la noche.

En el mismo yacht que usaron su bisabuela, su abuelo y su padre, Jorge VI acompañado de la Reina, la Princesita Isabel, el Primer Lord del Almirantazgo Sir Samuel Hoare, y el Estado Mayor de su marina, pasó por entre sus navios que llevan nombres aclamaban als ohera no con sonoros "Hip! Hip! Hurras!" a pesar de que no lo veían. Una densa neblina muy británica empañaba el espectáculo, como aquella que el Rey de guardiamarina vió envolver a su buque el "Colingwood en la Batalla de Jutlandia. Ahora pasaba revista no solo como Rey sino como "Almirante de la Flota, Jefe de la Marina Mercante y de las flotas pesqueras, y Almirante de la Honorable Compañía de Antiguos marinos".

Así pasó por entre barcos de todos los tonelajes y de todos los países, desde el diminuto submarino "Kalev" de la República de Estonia hasta los monarcas británicos "Hood" "Nelson" y "Rodney".

En la noche a una señal, un cohete lanzado desde el yacht del rey, los buques todos se cubrieron de sus empavesados luminosos que dibujaban sus siluetas rutilantes en la oscuridad. Después de una media hora a una señal del yacht se apagaron todas las luces y cada barco puso en juego sus focos que movían sus haces luminosos en una

fantástica sinfonia de luces. Luego se apagaron los focos y tras unos minutos de completa oscuridad volvieron a siluetarse los buques con sus luminarias.

NOTICIARIO RELAMPAGO

La Corte excita al Ejecutivo a aumentar los sueldos del poder judicial.

Que Corte... parece la de los milagros.

A los demás empleados que los muezla un burro.

Del banco de Santander han sustraído cédulas del Crédito Hipotecario de Costa Rica.

Están aviados los sustrayentes.

Deben ser rojos, y optimistas.

El Ejecutivo vasco se está organizando en baños de Carranza.

Pues... estarán ya frescos. No pueden pedir más.

BREVES Y MUY BREVES

Marido modelo

Un hombrécito se acerca como atemorizado a un guardián de policía y le dice: "¿Podría usted señor oficial, darme orden para que me retire de aquí? El caso es que hace media hora que espero a mi mujer en este sitio y no quería esperar más.

Entre viejos amigos

—Figurate que durante este largo viaje de que acabo de regresar me encontré un día en Ceylan en un terremoto. Las casas crujían, los gritos lastimeros se oían por todas partes, los platos volaban por el aire y se hacían mil pedruzcos al estrellarse.

—Perdona hombre... Si no es por lo que acabas de decir se me olvidaba que tenía que ir a esperar a mi mujer a la estación. Vuelvo enseguida.

Perfectamente representativo

No estamos de acuerdo con los alarmistas que proclaman la bancarrota del régimen representativo. Lo que ha pasado es que uno solo de los representantes electos ejerce todos los poderes desde la Casa Blanca.

Seguro

Maestro. A ver, Tomasito, tienes diez patatas y tienes que repartirles por partes iguales entre tres personas, ¿cuál sería la solución?

Tomasito. Puré, señor.

Laramba!

Que nicaxón. Si tuviera un frasco de Mitigal

De efectos incomparables contra picazones, comezón, sarna, etc.

BAYER

EDITORIAL

CONTINUA LA INCOGNITA

Continúa la incógnita. Ni una sola palabra se sabe de cierto acerca del paradero del avión y de sus tripulantes. Nada. El misterio más profundo se cierra sobre ellos. En la ciudad nadie habla de otra cosa. Qué se ha sabido? Nada. Hay una nueva noticia? Suposiciones. Un temor de sentimiento embarga a todos los pechos. Hay un anhelo en todos los corazones y una inquietud en todos los cerebros. Durante el día de hoy ya van pasando las cuarenta y ocho horas de haber desaparecido el avión. Varias familias están sumidas en la más honda pena, en esa honda pena de la duda y de la esperanza, la desesperación y la fe. Pero además de eso en todos los altares de cada hogar hay velas encendidas a los santos y promesas hechas a las divinidades de la Iglesia para que aparezcan los perdidos. No hay un solo hogar en donde no se haya encendido un deseo y una fe. No hay un solo hogar en Costa Rica donde no se rece una oración.

Y hoy volarán sobre todos los ámbitos del territorio costarricense multitud de aviones escudriñando palmo a palmo el territorio. Que no quede una sola pulgada de tierra sin ser vista. La cooperación de todos los aviones de las empresas nacionales y la de los que vengan de las naciones amigas irán recorriendo todas las rutas, todos los senderos. Que no se deje de escudriñar el último rincón.

Tal es el propósito y tal el deber. Sobre las espaldas del viento habrán de volar hoy todos los aviones que puedan concurrir. Muchos ojos fijos hacia la tierra buscarán a los desaparecidos.

Y es que también muchas esperanzas están prendidas en cada ciudadano.

Y que se realice el milagro. Que no tengamos por más tiempo esta incógnita, esta terrible interrogación. Que aparezcan, he allí el deseo unánime de todo el país.

Dios lo quiera así.

FECHAS Y ANIVERSARIOS

22 DE JUNIO

—Murio en 1872 el general Rudesindo Alvarado, prócer de la independencia argentina.

—En 1633 fué sentenciado Galileo por sus afirmaciones científicas. Ya 17 años antes y por mediación del Cardenal Belarmino, el Santo Oficio le había conminado para que rectificara su "gravísimo error" de que la Tierra giraba y que el sol permanecía fijo en el espacio.

—En 1911 fué coronado Rey de Inglaterra y Emperador de la India, Jorge V.

Día de Bolívar, Fiesta Nacional en Panamá y Zona del Canal.

SU DESTINO HOY

El niño nacido en esta fecha, 22 de junio, tendrá ideas muy precisas cuando llegue a la adolescencia, y su facultad de discernimiento será probablemente superior a lo normal en su edad.

Si es usted mujer y nació el 22 de junio, todo indica que podrá vencer las dificultades que se le presenten en el camino, y que la vida le brindará muchas buenas recompensas, especialmente en lo tocante a cuestiones de dinero. Probablemente le gustarán todos los deportes, y le tocó viajar mucho por distintos países. Tiene que cuidarse de no ser demasiado impulsiva, sobre todo en cuanto a contraer compromisos pecuniarios. Su vida de casa debe ser muy feliz.

El hombre nacido el 22 de junio debe ser tolerante si quiere progresar y triunfar. Debe tener cuidado de no dejarse dominar por el dinero y la ambición de riquezas. Como abogado, ingeniero, médico, artista, vendedor, futbolista o escritor, logrará adquirir fama.

Bon solo un ojo podrá ver que anunciar en "La Tribuna" 40. éxito asegurado. Teléfono 2134

LUCES DE LA HISTORIA



SECCION DEPORTIVA

LOUIS FAVORITO de 2 a 1 PARA VENCER A BRADDOCK

El negro lleva la ventaja de ser más joven y de estar en mejor condición física, pero el campeón es más ágil y tiene mayor experiencia

CHICAGO, Junio, 22. — Ningún campeón mundial de peso máximo ha hecho una carrera tan llena de contracciones como la de Jim Braddock. Ningún retador ha tenido un record tan brillante como el de Joe Louis. Pero pocos campeonatos han presentado el enigma del que se desarrollará en el parque de Cominsky el martes por la noche. Braddock, que comenzó como peso medio, ha estado boxeando por espacio de once años, durante los cuales ha ganado cincuenta y perdido diez y nueve de sus ochenta y dos encuentros; los de más fueron empates o no-decisiones. Louis por otra parte, en cuatro años ha ganado todas, menos una, de treinta y cuatro batallas, veintiocho de ellas por nocaut. Cada uno de los contrincantes ha perdido una pelea por nocaut: Louis a Max Schmeling y Braddock a Lou Scozza. El nocaut de Jim, sin embargo, fue técnico, basado en que el campeón no pudo seguir debido a la sangre que, chorreándole de una herida sobre el ojo, lo cegaba.

Louis con el prestigio ganado por sus numerosos nocauts y la ventaja de ser nuevo años menor que el campeón, debería ser el favorito de manera abrumadora, según todos los precedentes del cuadrilátero. No obstante, los apostadores consuetudinarios se están manejando con cautela. Hasta fines de la semana pasada no se habían colocado muchas apuestas de importancia. Alguien ofrecía \$ 10.000 contra \$ 5.000 en favor de Louis, sin que nadie la aceptara. En el sur de los Estados Unidos, Louis se cotiza a tres contra uno, mientras que en Chicago sólo a dos contra uno, sin que se hayan celebrado ningunas transacciones de importancia. Parece que todos estén de acuerdo en que es

una pelea de incierto resultado. No hay, sin embargo, quién haya insinuado que duda de la honradez de los empresarios de la pelea.

Algunos observadores veteranos piensan que mientras más se prolongue la contienda, más probabilidades de ganar tiene el campeón. Es una circunstancia muy curiosa pues, generalmente, es el más joven el que se beneficia con unos cuantos ROUNDS adicionales. Mas en este caso los peritos opinan que si la pelea pasa de seis asaltos Louis pensará su aplomo mental. Es un hecho estadístico que el negro ha dado siempre sus nocauts en los primeros ROUNDS.

Desde que Schmeling derrotó a Louis por nocaut, muchos aficionados han perdido confianza en su habilidad de confrontar situaciones inesperadas en el cuadrilátero. Han descubierto que "la maravilla negra" no es tal "superhombre". Sabe obedecer las instrucciones de los padrinos pero no puede pensar por sí mismo. Braddock no es tampoco un genio, pero si tiene bastante más inteligencia que su rival. Por consiguiente, muchos piensan que, si Jim es capaz de mantener a raya al negro durante cinco o seis asaltos y hacerlo incurrir en los mismos errores que cometió contra Bob Pastor, tendrá una buena oportunidad de retener la corona.

Si Braddock decide hacer una pelea "a la carrera" desde un principio, gozará de la misma ventaja que tuvo Pastor, quien, se recordará, duró diez rounds gracias a su ligereza de piernas. Hay que convenir en que Jim en esto tiene la ventaja, a pe-

sar de sus treinta y un años. Louis jamás ha sido rápido en el juego de pies.

Por otra parte, Louis es todavía buen blanco para un derecho. Desde su derrota por Schmeling no ha aprendido a defenderse de tal golpe, ni es probable que jamás lo aprenda. La verdadera ventaja que lleva Joe es su potente izquierda, que todavía es dinamita; (su derecha también hace estragos). Louis sin duda tratará de conectar una de sus dos armas letales con la mandíbula del campeón desde un principio; siempre ha sido partidario de acabar sus peleas tan pronto como le es posible. Si Braddock comete el error de lanzarse contra Louis a cambiar golpes al primer campanazo, está perdido. Así es como le gusta al negro que vengan sus oponentes, y así como perdieron Carnera y Baer.

El campeón va más seguro si obliga al negro a "llevar" la pelea, en lugar de atacar él, pues Louis jamás ha tenido cualidades de general. Frecuentemente durante el adiestramiento lo hemos visto salir al primer campanazo lleno de vigor y entusiasmo. Noventa segundos después ya es otro hombre... parece poseído de un profundo abarrimiento, una indiferencia total a lo que sucede en su torno. Regresa a su esquina al finalizar el round; sus padrinos lo reprenden, lo hacen mil indicaciones; suena luego el segundo campanazo y sale otra vez entusiasta y desafiante como antes, pero otra vez, a la mitad del ROUND vuelve a asumir la misma expresión de estar muy cansado de todo... parece que quisiera estar lejos muy lejos, dormido al sol en los algodones de Alabama.

Braddock se deja tocar las barbas con frecuencia por sus compañeros de adiestramiento, pero hay que recordarse que Jim siempre ha sido un boxeador abierto. El hecho de que Jim haya ganado varias de sus peleas después de haber estado tendido en la lona, es también algo que no debe menospreciarse al valorar el resultado de la pelea.

En resumen tenemos a dos boxeadores mañosos disputando el título que debiera pertenecer a Schmeling. Uno de ellos hace dos años era "el mejor boxeador de todos los tiempos"; el otro hace tres era un humilde cargador en los muelles, con una historia de boxeador fracasado para contar a su mujer y sus hijos. Hoy día el último es el campeón mundial y el otro un simple retador, con suficiente fuerza para ganar con un solo golpe, pero sin el entusiasmo ni la inteligencia necesarios para vencer a la larga. Cual de los dos ganará es una pregunta que pocos se atreven a contestar.

LA ASAMBLEA DEL CONSEJO NACIONAL DE BOY SCOUTS

SE ACORDO DEJAR SIN EFECTO LOS ESTATUTOS ELABORADOS, ADOPTANDO LOS DE LOS SCOUTS AMERICANOS

El domingo a las quince horas se llevó a cabo en la escuela Vitalia Madrigal, de esta ciudad, una asamblea general del Consejo Nacional de Boy Scouts, bajo la presidencia de D. Emilio de Mezerville. La reunión fue convocada con motivo de ciertas diferencias de criterio existentes en el seno del cuerpo, nacidas de la dualidad de funciones establecida por los Estatutos.

El señor de Mezerville explicó la situación pidiendo que se resolvieran las dificultades, para no entorpecer la marcha de la Institución y concedió la palabra a don Carlos Madrigal, comisionado nacional, para informar al respecto. El señor Madrigal indicó que efectivamente, existía esa dualidad de funciones, que había producido malas inteligencias, y leyó unas comunicaciones del Bureau Internacional de Londres, que señalaban las normas a seguir. Manifestó que era necesario simplificar los Estatutos, para evitar que en el sucesivo se repitieran las dificultades.

El profesor don Nicolás Montero declaró que los más convenientes era, al parecer, prescindir de los Estatutos, por haber resultado en la práctica demasiado complicados, y adoptar los de los Scouts norteamericanos, que son propuestos por el Bureau Internacional como forma conveniente

para estos países. Tras una discusión sobre el asunto se acordó así. A continuación, y de conformidad con los nuevos Estatutos, el señor Madrigal hizo moción para que se aceptara la continuación del directorio del Consejo Nacional en cuerpo, quedando éste autorizado para integrar los comités técnicos con los elementos debidos. Así se acordó.

El señor Mezerville y el secretario don Rubén Iglesias se refirieron a las renunciaciones que de sus cargos habían presentado hace algún tiempo, indicando la necesidad de discutirlos. Pero de conformidad con lo anteriormente acordado al aceptar la actual directiva en cuerpo, se estimó fuera de lugar conocer de tales renunciaciones, ratificándose a ambos funcionarios la confianza del cuerpo. A continuación se nombró una comisión para que redacte el reglamento interior de éste, integrada por los señores Madrigal, Profesor don Carlos Borel, don Lucas R. Rodríguez y don David Cornejo, quien fué aceptado y juramentado como miembro del consejo.

La reunión fué muy interesante y cordial, saliendo los concurrentes muy satisfechos, pues se estima que con las resoluciones tomadas se pone fin a las dificultades que existían en la dirección de la institución, y podría esta renovar sus actividades con mayor vigor.



SU CASA TAN BONITA

SUS MUEBLES TAN LUJOSOS

expuestos a perderse en un instante.

EL FUEGO NO AVISA. Cuando menos se piensa, se presenta el incendio. No se exponga, la tranquilidad vale mucho.

Una Póliza de Seguro contra Incendio, que ampare su casa y sus muebles, vale muy poco.

Banco Nacional de Seguros

EL T.I.3 CAYO EN LAS MONTAÑAS DE LA...

Viene de la pág. SEIS

Las esas naves aéreas llegaron a la frontera sur. Los cuatro aviones de las referidas empresas vinieron para abastecerse de gasolina para continuar en las mismas actividades inmediatamente. Expertos observadores acompañaron a los pilotos en esas excursiones aéreas.

LOS AVIONES NORTEAMERICANOS INICIAN SUS ACTIVIDADES, PERO NADA CONCRETO

A las 9 de la mañana aterrizó en el aeródromo de Puerto Cortés uno de los seis aviones de la escuadrilla militar norteamericana en el que viaja el comandante, procedentes de France Field, Zona del Canal, y el comandante de la misma púsose inmediatamente en contacto con los avia dores Poe y Macaya que aquí es peraban a los americanos. Ellos impusieron, consultando cartas topográficas, de la región, al comandante de la dicha escuadrilla de las rutas aéreas en que posiblemente se perdiera el T.I. 3, y con estas indicaciones los avia dores estadounidenses exploraron minuciosamente por toda la región sin encontrar indicio alguno dando al punto de partida. Para de la nave aérea perdida, regre que los aviadores norteamericanos aterrizaran sin dificultades ni peligros el campo de aterrizaje fué señalado desde temprano por una serie de banderas blancas y ellos descendieron a la perfección.

NUEVOS OBJETIVOS ESTUDIAR LOS AVIADORES

Con los resultados negativos de la expedición tanto los aviones de la ENTA como los de la Aero vías y los de la escuadrilla de la armada norteamericana, dispusieron trasladarse a esta capital aterrizando los cuatro primeros en

la Sabana y los otros seis en el aeropuerto internacional de Santa Ana. Llegaron a las 9 y 50. A esta hora, 10 y media, todos los pilotos, tanto nacionales como ex

EL GOBIERNO ALEMÁN ANUNCIA NUEVOS PROCESOS DE INMORALIDAD

MUNICH, Baviera, 22 UP. —

El gobierno nacional-socialista anunció anoche que se iniciarán otros procesos de inmoralidad contra clérigos católicos con el propósito de demostrar la justificación de las medidas drásticas tomadas contra las escuelas católicas en Baviera. Adolf Wagner, ministro del interior bávaro, anunció anoche el cierre de once escuelas privadas católicas, declarando que el público conocerá las razones por su actitud al comenzar los procesos a los clérigos. Asimismo ordenó el traslado de 966 escuelas parroquiales a instituciones seculares. Centenares de miles de escolares en Baviera, desde hace siglos un baluarte del catolicismo alemán están afectados por esa medida. En apoyo de la campaña en contra de las supuestas malas condiciones que prevalecen en las escuelas católicas privadas, la agencia noticiosa oficial ha distribuido un informe del asesinato de un muchacho de doce años de edad cerca del monasterio de Unterkirnach el día diecisiete de junio. Se dice que un estudiante de este monasterio de dieciocho años de edad está acusado del crimen, el cual se desarrolló de una obsesión homicida debido a "histerismo religioso", producido por la atmósfera ascética en el interior del monasterio, complicado por la inmoralidad prevaleciente en la escuela. Once escuelas de pensionistas cerradas hasta ahora se encontraban bajo la dirección de órdenes laicos, cuyos miembros estaban comprometidos en los recientes procesos de inmoralidad. Otras doce escuelas católicas de pensionistas no están afectadas. Los católicos devotos no esconden su ansiedad sobre la transformación de las escuelas parroquiales en escuelas sin denominación. Visto desde afuera las escuelas no han cambiado, pues son los mismos maestros que enseñan las mismas asignaciones, desde luego que estas escuelas se encontraban ya bajo el control del ministerio de educación de Baviera y tenían maestros certificados y pagados por el estado. Empero, desde que los nacional-socialistas asumieron el control político del país en 1933, muchos de los instructores católicos han sido dados de baja. El ministro anunció que 670 de 1.600 sacerdotes que no pertenecen a ninguna orden monástica y estaban empleados en las escuelas públicas han sido despedidos. Como ahora se les ha dado el estado no denominacional a 966 escuelas rurales, los católicos temen que los maestros católicos se verán obligados a renunciar a la iglesia para poder continuar en sus puestos. Anteriormente los funcionarios del gobierno consultaban las autoridades de la iglesia al nombrar maestros en las comunida

des donde existen escuelas católicas y protestantes separadas. Bajo el nuevo decreto todos los niños asistirán a las mismas escuelas. La mayoría de las 966 instituciones de enseñanza rurales afectadas por el decreto se encuentran en pequeñas aldeas. Varias escuelas en las ciudades grandes ya tienen el estado no denominacional, el cual, según dice el gobierno, no implica que la institución religiosa sea abolida.

EL HIJO DE LINDBERGH NACIÓ EL DÍA DE LA CORONACIÓN

LONDRES, 22. UP —

El coronel Charles Augustus Lindbergh registró su hijo recién nacido, indicando que el niño nació el día de la coronación del Rey Jorge VI o sea el día doce de mayo. Se le dieron los nombres Land Morrow Lindbergh, y el público británico está muy extrañado de estos nombres muy curiosos.

LA GUARDIA NACIONAL ASUME EL MANDO EN EL AREA DE LA HUELGA DE ACERO

Columbus, Ohio, 22. UP —

El gobernador Davey dió órdenes a los contingentes de la guardia nacional movilizadas para evitar desórdenes en los distritos donde los trabajadores han amenazado con violencia, como en Youngstown y Warren, para controlar esas áreas bajo el mando del propio gobernador. El gobernador está dispuesto a no permitir la apertura de las plantas afectadas por la huelga, pero también impedirá toda violencia. Los huelguistas vivaron a la guardia nacional al aparecer en los distritos mencionados.

SERÁN ORGANIZADOS LOS RIALES POR EL COMITE DE 800 MIL EMPLEADOS FEDERALE LA CIO

Washington, 22. UP —

El comité de prensa de la CIO anunció que se hará un esfuerzo por organizar a los ochocientos mil empleados del gobierno federal. La nueva unión será conocida bajo el nombre de "Trabajadores Federados Unidos de América" e incluirá todos los empleados del gobierno exceptuando los de los establecimientos militar y naval, pero sí los del correo temporalmente. La unión ya posee un número de 3,200 empleados del gobierno en quince localidades que están dispuestos a afiliarse a la CIO. Serán prohibidos los piquetes en los departamentos del gobierno caso de presentarse una huelga.

LOS NACIONALISTAS PIDEN LA RENDICION DE SANTANDER

HENDAYA, 22. —

Desde ayer el alto mando nacionalista ha estado moviendo grandes contingentes de tropas, artillería y material de guerra en dirección a Santander en un esfuerzo para limpiar la costa norte de los gru

RESFRIADO? GRIPE?



EN cuanto amaguen los síntomas característicos—escalofríos, estornudos, malestar, etc.—atáquelos con INSTANTINA. Este gran producto Bayer es de acción instantánea, siendo su tolerancia perfecta.

Instantina

INSTANTANEA CONTRA LOS DOLORES Y RESFRIADOS

BLUM URGE A LOS SOCIALISTAS APOYAR AL GOBIERNO CHAUMONT

PARIS, 22. UP —

Dirigiéndose a la palabra al consejo nacional socialista en su reunión de esta mañana, el ex premier Leon Blum urgió al partido socialista apoyar al gobierno de Chaumont, ya que será otro gobierno del frente popular encabezado por los radicales. También los comunistas se reunieron esta mañana pa

ra decidir su actitud frente al nuevo gobierno que ha de consistir en que se les debe dar representación en el consejo de ministros. Esto ha hecho la tarea de Chaumont más difícil, desde luego que su lista de posibles ministros está prácticamente completada sin incluir a los comunistas, aunque desde luego Chaumont cuenta con su cooperación como parte integral de la mayoría del frente popular.

pos de vascos que todavía se mantienen en esa región. Simultáneamente se enviaron escuadrones de aviones adelante pidiendo la rendición de Santander. Estos aviones dejaron caer miles de hojas sueltas sobre la propia ciudad como también sobre las poblaciones de la provincia, anunciando a los habitantes la captura de Bilbao y haciéndoles un llamamiento a las tropas enemigas que ocupan objetivos militares que los nacionalistas quieren ocupar a entregar se. Informes de fuentes nacionalistas aseguran que la caída de Bilbao ha dado lugar a demostraciones hostiles contra el gobierno de Valencia, diciéndose que los guardias de asalto mataron a veinte e hirieron a más de 100 al suprimir el movimiento. Sin embargo, estas noticias no han sido confirmadas por el gobierno. Un comunicado publicado por el cuartel general nacionalista en Salamanca informa que la ocupación del país vasco continúa, avanzando los nacionalistas en dos grandes columnas desde Orduña en el sur y de Bilbao en el norte. W

Próximos Estrenos!
JUEVES—La opereta española del Mastro Vives,

DOÑA FRANCISQUITA

Domingo—
GARY COOPER y Jean Arthur, en: "EL LLANERO" o "La Jornada Trágica" (The Plainsman)

RAVENTOS
HOY—3, 7 y 8.45

J. J. Martínez Casado, en la película mexicana

EL IMPOSTOR

Aventuras! Canciones!

Entrada 60 cts.
Mañana—"La Princesa de la Selva"

ADELA
7 y 8.45 — C 0.30

MADRE QUERIDA
Mañana—Sor Angélica

HOY! MARTES 22 de junio

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60
JOHN BUCHANAN, en

"LA NOVIA DE BILL"

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60

MATHARINE HEPBURN y FRANCHOT TONE, en

LA CALLE DEL ABOLENGO

AMERICA

7 y 8.30 — 30

EL JOROBADO o ENRIQUE DE LAGARDERE

MODERNO

3, 7 y 8.45 — 30

LOS MISTERIOS DE LA SELVA

LIBANO

7, 8.45. Ent. continua — 30

BAJO EL MANTO DE LA NOCHE

KEITH

8.45, 8.45 Ent. continua — 30
Episodios 1, 2, 3, 4 de:

AVENTURAS Misteriosas

IDEAL

7, 8.45. Ent. continua — 30
Gloria Morel en:

ROSARIO

FAVORECIDO EN LAS APUESTAS EL RETADOR JOE LOUIS

ES LA PRIMERA VEZ DESDE QUE DEMPSEY VENCIO A WILLARD EN 1919.—
CALCULASE QUE 50 MIL PERSONAS PAGARAN 600 MIL DOLARES POR VER LA PELEA DE CAMPEONATO

CHICAGO, 22. UP—Joe Louis, el "bombedador de Detroit", lleva la ventaja en las apuestas para vencer al campeón Jimmie Braddock en el encuentro por el campeonato mundial de peso completo esta noche, siendo esta la primera ocasión que el retador aventaja al defensor del título desde que Jack Dempsey venció al gi-

gantesco Jess Willard en su pelea de Toledo, Ohio, en 1919. Los escritores y cronistas deportivos de los grandes rotativos generalmente favorecen a Louis, pronosticando que el boxeador de color ganará por la vía del fatídico "knockout" en los primeros ocho asaltos. Asimismo se juzga que el encuentro pasa de los ocho asal-

tos el campeón ganará por puntos, o sea por decisión, al terminar los quince asaltos. Se espera ahora que unas cincuenta mil personas presenciarán el encuentro pagando unos 600 mil dólares de entradas, notándose gran apatía entre la afición. Se pronostica buen tiempo para esta noche.